TOWN TODICS





交通事故ゼロへ!

交通安全啓発看板を設置

4月20日、日高自動車道日高厚賀IC開通に伴 い、都市圏とのアクセスが向上する一方、厚賀市 街地の交通量増加による交通事故の発生が懸念 されることから、厚賀一致会(磯野貞弘会長)と厚 賀交通安全協会(鎌田正直会長)により、事故防止 と交通安全を願い日高厚賀IC出口付近に注意喚 起の看板が設置されました。



ホッカイドウ競馬2018開幕

門別競馬場に大勢のファンが来場

4月18日、ホッカイドウ競馬2018シリーズが開 幕しました。

初日は天候にも恵まれ、スタンドやパドックに は大勢の競馬ファンや町民が訪れ、待ちわびた レースに歓喜の声援が飛び交いました。

場内では、「ひだかうまいもの市」や「北海道ご 当地グルメ屋台」など様々なイベントが開催さ れ、大盛況でした。

今年で10年目を迎えたホッカイドウ競馬グラ ンシャリオナイターは11月8日まで、80日間の日 程で開催されます。





日高自動車道 日高門別IC~日高厚賀IC間が開通

開通記念イベント「ウォーキング&サイクリング大会」開催

4月21日、午後4時の開通を前に、日高町主催による「日高自動車道ウォーキング&サイクリング大会」 が日高自動車道日高厚賀ICから日高門別IC間で開催されました。

本イベントは、普段、体感することのできない高速道路の大きさや素晴らしさを、実際に本線上を歩いた り、自転車で通行することにより、日高自動車道への理解と親しみを感じていただこうと企画されたもの で、当日は町内外より約250名が参加されました。

サイクリングは、22km のロングコースと10km のショートコース、ウォーキングは 5 km のコースが用意さ れ、ゴール地点では富川元町振興会「蛍太鼓」と、富川高校吹奏楽部の演奏でゴールされた方々を出迎えま した。

家族でウォーキングに参加された方は、「高速道路を初めて歩きました。ところどころ、馬の放牧風景が 見られてとても感動しました。」と話されました。



こんにちは! 私達、保健推進員です。

員を中心に活発に活動しています。 56名の方に保健推進員を委嘱していま 広めていくため、日高・門別地区から 地域の健康づくり推進に向けて、 町では、 家庭や地域に健康づくりを

各地区の保健推進員を紹介します。

-検討) つりヘルシー試食コーナーのメニュ

介護に関する悩みや健康について、 コーナー担当)

子育て等の相談を受け、保健師につ

ます。 ます。地域に身近な保健推進員と一緒 に健康づくりの推進にご協力お願いし 町保健師・栄養士と共に活動してい

こんな活動しています!

・乳幼児健診等、保健事業への協力

・「こんにちは赤ちゃん訪問」への協力 (生後4か月未満児のいる家庭への同

伴訪問)

・子どもを対象とした食育活動

・学習会の実施

・樹魂まつりへの出店

・クッキングサークルの開催

(健康ま

・健康まつりへの参加(ヘルシー試食